
 

 
 
 
 
 

 ２学期が始まり１か月が経ちました。10 月 27 日には文化祭・合唱コンクールが，４年ぶりに全校

生徒が一堂に会し，さらにお客さんも招いて開催することができしました。一方で，保護者や地域の

ご来賓の皆様には，会場の関係で学年ごとの入替制となりましたが，スムーズな運営にご協力いただ

き誠にありがとうございました。あらためて御礼申し上げます。 

 また，本誌裏面には，本校のこれまでの歩み（取組）をまとめさせていただきました，ご一読いた

だければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【文化祭・校内合唱コンクール】   

10 月 27 日（金），「刻もう私たちの一唱（一生）の声春（青春）を」のスローガンのもと文化祭が

開催されました。合唱コンクールでは，各学年とも練習の成果を十分に発揮してくれました。特に 3

年生の歌声は雀宮中の伝統を引き継ぐに相応しい出来栄えでした。また，学習発表では，英語スピー

チコンテスト，平和親善大使広島派遣事業報告，有志発表では，ボーカロイド楽曲，ダンス。そして

合唱部，吹奏楽部の発表があり，どれもとても素晴らしいものでした。 

各学年の金賞 1 年 6 組         2 年 4 組           3 年 2 組 

   

 

 

  

 

 

 

 

【宇河地区中学校駅伝競走大会 女子１１位 男子優勝！】 

 10 月 1７日（火），宇河地区中学校駅伝競走

大会がみずほの森自然公園にて行われました。 

選抜された生徒たちは，夏休み前から体育科

や陸上競技部の先生方の指導のもとで練習に励

み，女子１１位，男子は見事優勝を勝ち取りま

した。生徒達の熱い走りに感動しました。男子

の皆さんは県大会での活躍を期待しています。   

選手の皆さんお疲れ様でした。 

 
【ボランティア活動】 

9月2日雀宮映画祭，9月9日新幹線高架下清掃，10月8日健康福祉祭り，11月5日ちゅんちゅん

ウォークが行われました。ボランティアとして参加してくれた生徒の皆さんありがとうございました。 
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いいじじめめゼゼロロ集集会会（（２２回回目目））  

【本年度の歩み（取組）】 ※ 本校の半年間の取組を報告させていただきます。 

【「総合訪問」：5/31 に市教委ほかより３０名を超える先生方が来校】 

当日は，本校のすべての先生が，全クラスで授業を公開しま

した。年度始めの忙しい時期でしたが，どの先生もこの機会を

とらえ，指導方法の工夫（例えばパソコンの活用）など，より

良い授業づくりに取り組んでいただきました。生徒のみなさん

もその先生方の姿に応えるべく，どの授業にも一生懸命取り組

んでいる様子がうかがえ，ご参観いただいた多くの先生方から，

お褒めの言葉をいただきました。 

 

 

【「宇都宮学(総合的な学習の時間)」：３年目を迎え活動が充実】 

 全市内で総合的な学習の時間に行っている「宇都宮学」が３年

目を迎えました。学年ごとに「宇都宮の歴史」「宇都宮の魅力」「宇

都宮の未来」というテーマで，教科書を利用した座学に始まり，

生徒がそれぞれのテーマを決めて，調べ学習等を通して「宇都宮」

を学んでいます。開業した LRT 同様，まさに軌道に乗って参り

ました。学習の成果については，パソコンを利用して発表用スライドにまとめるなど，学年ごと工夫

しており，１年生は１２月に学年での発表会を予定しています。１年生で指導に利用した資料を本校

のホームページで公開していますので，ぜひ参照ください。 

 

 

【「いじめゼロ集会」：本年度２回目の実施】 

５/17 の「いじめゼロ集会」は，体育館に全校生徒が集合

して行われ，各学年で決定した「いじめゼロスローガン」の

発表と表彰につづき，寄川生徒指導主事から全体指導があり

ました。10/4 の２回目の「いじめゼロ集会」は，放送での

全体指導の後，生徒一人一人が「雀宮中いじめゼロ宣言」を書

き上げるという内容で実施しました。これからも，『生徒一人

一人が安心して通える学校』をめざして，生徒と職員が一丸に

なって「いじめゼロ」に取り組んで参ります。 

 

  

【「食育」の充実に向けて：小中一貫教育・地域学校園での取組】 

雀宮地域学校園では，小学校と中学校の共通の課題として，食事マナーの向上を重点目標として，

地区内一斉指導（既に１回実施済み）を行うと共に，この後実施する学校マネジメント全体アンケー

トに，食事マナーについて雀宮地区共通の質問項目：「私は，食事のマナーをしっかり守っている。（あ

いさつ，はしやお茶わんの持ち方，ひじをつかないなどの良い姿勢，など）」を新たに設定しました。

アンケート結果を今後の指導に生かすことにしています。 

 

【地域未来会議】開催 ⇒ 佐藤市長へ要望書の提出】 

 ３/15 に校内で地域協議会の委員さんと生徒会役員による「地域

未来会議」が開催され，「地域から生徒に」「生徒から地域のみなさん

に」それぞれ意見を出し合い話し合いが行われました。席上，地域の

危険箇所等の改善についての提案があり，7/19 には生徒代表が佐藤

市長に要望書を直接提出することができました。生徒も地域の皆様の

ご支援のもと，地域に貢献させていただいています。 


